

Reiseplanung 2025



Auch dieses Jahr starten wir unsere Saison wieder pünktlich anfangs April. Wenn alles nach Plan und Idee läuft, möchten wir kreuz und quer via Korsika, Sardinien den Äolischen Inseln den Stiefel von Italien runden. Den Golf von Taranto kennen wir noch nicht. Ein Abstecher könnte möglich sein. Irgendwann am Stiefelabsatz von bella Italia müssen wir dann eine Entscheidung treffen. Entweder wir segeln weiter Richtung Griechenland. Die Option wäre dann, das Schiff über die Monate Juli/August in **Preveza** (Nähe Lefkas) zu stationieren. Beatrice hat anfangs Juli eine Wanderwoche mit ihrer englischen Freundin Frances im Lake-Distrikt (Wales) geplant. Von Preveza aus gibt es gute Flüge mit Direktverbindungen in die Schweiz oder wir «wenden» und segeln Richtung Sizilien, zu unseren geliebten Eolischen Inseln und dann weiter den Westküsten von Sardinien und Korsika entlang, heimwärts zur Ligurischen Küste!

Sollten wir uns für Griechenland entscheiden, wäre eine Heimkehr ebenfalls über Sizilien, Sardinien und Korsika angesagt.

Im anderen Fall ist die Planung für den Herbst-Törn noch völlig offen, kommt Zeit – kommt Rat!

Wir freuen uns auf die neue Saison, viele schöne Erlebnisse und neue Entdeckungen. Selbstverständlich sind Gäste immer willkommen, geteilte Freude ist doppelte Freude.

In diesem Sinn: Schiff ahoi oder wie man in der Seglersprache sagt; «immer eine Handbreite Wasser unter dem Kiel!»

Was wir dann tatsächlich entschieden haben und wohin uns die Reise 2025 gebracht hat, erfährst du in unserer Flaschenpost beziehungsweise im **Roundup**.

Auf ein «solong»